

Fecha Sección Página 19.09.2009 Primera - fallas de origen 2

Bajo Reserva

Casualidad o no, lo cierto es que los sucesos de impacto mediático que se han registrado en la ciudad de México en los últimos días comienzan a generar inquietud en la sociedad. Primero fue la aparición de Josmar y su "bomba", con la que secuestró un avión de Aeroméxico; luego, una serie de detonaciones en una agencia de autos, en un banco y en una boutique de Polanco, y ahora el ataque a tiros dentro de un vagón del Metro. Lo que faltaba. Horas antes de este último incidente, que costó la vida de dos personas —al parecer, ambos policías—, Fernando Gómez Mont aceptó que el Cisen está investigando algunos de estos casos, y que "está encontrando información valiosa". ¿Actos aislados?, esa es la pregunta. Ahora hay que estar pendientes y hasta alertas.

Y sigue en el aire el caso de la delegación Miguel Hidalgo. Resulta que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial Federal rechazó la solicitud de Demetrio Sodi para atraer el caso de la anulación de la elección, por lo que tendrá que ventilarse en la Sala Regional del Distrito Federal; total, nada definitivo. Lo interesante viene por el lado del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF), que concluyó que la adversaria de Sodi, Ana Gabriela Guevara, no violentó los topes de campaña. La resolución del TEDF implica que se descarta como ilegal la famosa entrevista de la atleta con la cadena ESPN. Curioso que una entrevista con Televisa le haya costado la delegación a Demetrio Sodi,

y que algo similar, pero de la perredista con una cadena especializada en deportes, no signifique para el tribunal mayor cosa. Cuidado, pues no faltará quien acuse un doble rasero en un tribunal que por su naturaleza debe tener especial cuidado de no expresar ninguna filia ni fobia político-partidista.

Luis Raúl González Pérez, abogado general de la UNAM, cabildea fuerte para ser considerado un sólido aspirante a suceder José Luis Soberanes en la presidencia de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Egresado de la Facultad de Derecho, González Pérez cobró notoriedad cuando como fiscal de la PGR para el caso Colosio concluyó en la hipótesis del "asesino solitario". El funcionario de la máxima casa de estudios ya conoce bien la CNDH. ya que en esa institución se desempeñó como director del programa de Agravios a Periodistas y Defensores Civiles, antes de ser llamado por el rector José Narro Robles. Nos cuentan que ahora se encuentra fuera del país, y que la próxima semana será decisiva en sus aspiraciones. Se sabe que tiene amigos de influencia moral y política, y que eso, en la lucha por conquistar la Comisión, podría ser el fiel de la balanza.

Apunte final: Parece que los llamados al patriotismo no son suficientes. Desde Los Pinos vinculan todo lo que se pueda con la suerte del paquete presupuestal, y ahora resulta que de él depende un blindaje sanitario y la adquisición misma de vacunas contra la influenza A. A ver qué se acumula en los próximos días.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas ecolaboradores del diario previamente verificadas.



Página 1 de 1 \$ 25787.97 Tam: 237 cm2 LQUIROGA